

令和2年度 森林科学科の緑園祭

1年生「木人アート」

森林科学科の緑園祭では、普段学んでいる木工の技術や、生徒のアイデアを生かして、様々な作品を作っています。

1年生は、演習林で伐採したヒノキを使った、木人アートを製作しました。



演習林にてヒノキ入手！



丸太の組立中



全作品集

けっこう
大きいです！

木人アートのデザインは、生徒たち自身で考えて、行いました。クラス全員の協力で、森林科学科らしい木を生かした作品を完成させることができました。



2年生「田んぼアート&竹ブランコ」

2年生は、竹と木材を活用した巨大竹ブランコと田んぼアートでコロナウイルスの終息を願って「コロナBye2」を描きました。

ブランコ氏s中の穴掘り中！



田んぼアート制作中！



巨大竹ブランコ
完成！！かなり
頑丈でした。

田んぼアート
完成！！



田んぼアート、ブランコ、ドローンによる空撮とも初挑戦のことばかりでしたが、生徒たちがよく行動して、皆の力で完成させることができました。ブランコは文化祭で、全校生徒に好評でした。

3年生「巨大ピタゴラスイッチ」

3年生は、木材加工の技術を存分に生かして、巨大ピタゴラスイッチの制作に挑みました。10m四方を超えるセットを作るのは大変でしたが、さすがは3年生、見事に成功しました。

